



Antisipasi Kemiskinan, Alumni SMP 1 Bungoro Irwan Djamaluddin: Kaji Apa yang Dapat Dilakukan pada Tingkat Kebijakan.

HermanDjide - PANGKEP.IPEMI.OR.ID

Sep 7, 2023 - 21:15



Alumni SMP 1 Bungoro Kabupaten Pangkep Irwan Djamaluddin

PANGKEP- Alumni SMP 1 Bungoro Kabupaten Pangkep yang juga anggota DPRD Provinsi Sulawesi Selatan H Irwan Djamaluddin saat dihubungi lewat selulernya Kamis (7/9/2023) mengatakan bahwa kemiskinan harus segera diantisipasi dengan cara mengkaji apa yang dapat dilakukan pada tingkat kebijakan.

Dia menjelaskan bahwa kemiskinan itu, salah satu keadaan yang dipandang sebagai ketidakmampuan dari sisi ekonomi, untuk memenuhi kebutuhan dasar manusia.

Hal ini tentu mencakup pangan dari aspek pemasukan untuk membeli makanan, dan bukan dari aspek pengeluaran.

Kemudian Kemiskinan juga memiliki kaitan erat dengan tingkat pendapatan, sehingga seseorang berada dalam fase kehilangan pendapatan dan aksesibilitas terhadap sumber daya pemenuh kebutuhan hidup, baik berupa pangan, sandang, papan, serta layanan hidup lainnya.

Menurutnya bahwa ada beberapa cara mengatasi kemiskinan yang bisa dilakukan sebagai individu, yaitu dengan melakukan donasi.

Kemudian Cara yang lain mengatasi kemiskinan juga bisa diatasi ketika mendapatkan pendidikan yang layak, menghilangkan ketimpangan gender, serta mampu menciptakan lapangan pekerjaan.

Kemiskinan identik dengan tempat tinggal yang tidak layak, tidak bersekolah, sehingga berdampak langsung pada perasaan kehilangan atas hak untuk hidup.

"Akan tetapi kemiskinan menjadi kunci keberhasilan pembangunan, sehingga kemiskinan menjadi trending issue di seluruh negara di dunia" ujarnya..

Pada prinsipnya kemiskinan adalah situasi yang perlu diatasi oleh pemerintah, karena fungsi pemerintah sebagai pengayom, sekaligus pelindung warga negara.

Menurutnya bahwa cara mengatasi kemiskinan bisa dilakukan dengan berbagai strategi, salah satunya strategi kebijakan yang berkelanjutan, baik itu dalam mendorong pembangunan aset, serta mampu menyediakan jaring pengaman sosial yang kuat dan efektif.

Selain itu kata Anggota DPRD Provinsi Sulsel ini bahwa Cara mengatasi kemiskinan adalah mengkaji apa yang dapat dilakukan pada tingkat kebijakan.

Kemudian untuk mengurangi jumlah rumah tangga yang miskin. Setidaknya ada strategi luas yang dapat digunakan untuk mengurangi kemiskinan di daerah ini diantaranya kebutuhan untuk menciptakan pekerjaan dengan gaji yang memadai,

Termasuk juga meningkatkan aksesibilitas barang sosial dan publik utama.

Selain itu kebijakan yang mendorong pembangunan aset, terutama yang sederhana, sangat penting, serta menyediakan jaring pengaman sosial yang kuat dan efektif sangat penting dalam mengatasi kemiskinan (Herman Djide)